



2学期が始まりました

8月20日から緊急事態宣言が発出され、25日の始業式が30日に延期され、2学期早々からいろいろと対応していかないといけなくなっています。本校としてもよりいっそうの感染症対策を行っていきたいと思います。そのうえでも、ご家庭の協力なしには到底なしえません。ご理解とご協力をお願いいたします。

2学期の諸行事については、なるべく早くお知らせするようにしたいと思います。すでに6年生の修学旅行説明会については紙面の説明とさせていただいているところです。大きな行事では、運動会を今年度は平日開催（10月8日 予備11日）といたしました。

緊急事態宣言中でもありますので、感染症対策の観点から休み時間の「運動場割り当て」や「図書室利用の制限」などを実施します。また、オンラインができるよう「グーグルミート」「タイムラインの確認」など、2学期早々から動いています。



【 通学路の安全点検 】

7月の終わりから8月中に通学路を見て回りました。以前から声の上がっているところなどを見て回っています。とくに南から北に上がる「武庫之荘東2丁目交差点」などはもう少しスムーズかつ安全に通行できないかななどを、地域の方々や武庫地域振興センターとも話をしています。昨年度は道路に緑の通行帯が設置されましたが、まだまだ十分とは言えないと思います。関係機関にも通学路の交通安全について、よりいっそう働きかけていきたいと思っています。

【おいしいお米ができますように】昨年度の凶工展でもご披露した「かかし」ですが、今年収穫を前に、いよいよ出番が回ってきました。本来なら子どもたちと一緒に設置をしたかったのですが、教職員で設置しました。秋の稲刈りが楽しみです。



【これからの諸行事について お願い】新型コロナウイルスの感染状況から、諸行事を例年と違う開催方法や日程に変更する予定です。よろしくごお願いいたします。運動会は本日別紙にて配布しています。11月の音楽会は、平日の午前中に行う「音楽参観」という形で実施を予定しています。11月1日（月）6・4年生。11月2日（火）6・2年生。11月4日（木）5・1年生。11月5日（金）5・3年生。詳細は決まりしだい、お知らせします。